

# METROPOLIS

## Gandeng 13 Perusahaan, UAD Gelar Job Fair

**JOGJA, Radar Jogja** – Career Development Center dan Alumni, Biro Kemahasiswaan dan Alumni (CDC Bimawa) UAD menggelar *job fair* pada Rabu dan Kamis (24-25/7). Diikuti oleh 13 perusahaan besar.

Kepala Bidang CDC Bimawa UAD Hendy Ristiono SFar MPH Apt mengatakan, *job fair* ini terbuka untuk mahasiswa UAD dan umum. Menurut dia, perusahaan tak hanya membutuhkan ratusan karyawan. “Tapi mereka juga mencari lulusan terbaik yang memiliki *hard skills* (keilmuan) yang handal dan *soft skills* (*Communication, leadership, dan Social Emotional Intelligent*) yang teruji,” tuturnya ujarnya saat pembukaan *Job Fair* di Kampus Utama UAD, di Tamanan, Banguntapan, Bantul.

Kepala Bimawa UAD Dr Dedi Pramono MHum mengingatkan jikaaa Kampus, Alumni, dan Perusahaan, adalah tiga pilar utama yang dinamis dan saling bersinergi. Untuk itu mahasiswa UAD selalu



UAD FOR RADAR JOGJA

dibekali kiat menembus dunia kerja yang selalu berubah dengan sangat cepat. Dedi tidak lupa mengapresiasi kinerja tim panitia *job fair* dari UAD ini. Karena mampu menunjukkan *team work* yang solid dan mandiri, tanpa melibatkan *event organizer*. “Kegiatan ini diadakan khususnya untuk menjembatani para lulusan UAD dengan dunia kerja. untuk meniti karier di perusahaan nasional maupun level multinasional,” ungkapnya.

Rektor UAD Dr Kasiyarno MHum, didampingi Wakil Rektor 3 Bidang Pengembangan Kemahasiswaan

dan Pemberdayaan Alumni Dr Abdul Fadlil MT, mengingatkan kembali mahasiswa untuk mengasah *soft skill*-nya. Karena UAD akan menerbitkan Surat Keterangan Pendamping Ijazah untuk kemampuannya tersebut. “Harapannya lulusan UAD mampu terdepan dalam berkompetisi di pasar kerja yang kian selektif,” jelas Kasiyarno.

Kasiyarno menyampaikan, UAD terus ingin menjalin kerjasama dengan berbagai perusahaan. *Job Fair* ini bisa sebagai ajang promosi bagi perusahaan sekaligus melakukan rekrutmen. (\*/pra/zl)

**KESEMPATAN:** Rektor UAD Dr Kasiyarno saat membuka *job fair* di Kampus Utama UAD, di Tamanan, Banguntapan, Bantul.